

01.02.2022

Liebe Eltern und SchülerInnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer!

Wir freuen uns, dass die Schulgemeinschaft des Gymnasiums am Oelberg auch in dieser Phase der Pandemie ruhig und sehr besonnen mit der Situation umgeht – anders wäre der im Januar 2022 zu beobachtende zwar deutliche, aber gleichzeitig vergleichsweise überschaubare Anstieg der Corona-Infektionen unter SchülerInnen und KollegInnen unserer Schule nicht zu erklären.

Aufgrund der Tatsache, dass das Bildungsministerium unseres Landes sich in Hinsicht auf konkrete Anweisungen für den Umgang mit dem Virus in den letzten Wochen in stoisches Schweigen hüllt, gleichzeitig aber Kontaktnachverfolgungen und Benachrichtigungen durch das Gesundheitsamt weitgehend eingestellt sind, haben wir uns als Schulleitung zu folgendem, weiterem Vorgehen entschieden:

1. Wir bitten die Eltern darum, weiterhin mit ihren Kinder den gegenwärtig geltenden Corona-Regeln entsprechend umzugehen, d.h. insbesondere die Regelungen für Isolierung und Quarantäne verbunden mit den Regelungen für mögliche Freitestungen einzuhalten (s. dazu auch anliegendes Schaubild). Vielen Dank für Ihre Mitarbeit!!
2. Bei Wiedererscheinen im Unterricht durch eine Freitestung ist der Klassen-/bzw. Stufenleitung und dem Sekretariat das negative Ergebnis eines qualifizierten Schnelltests („Bürgertest“) vorzulegen.
3. Bitte teilen Sie der Schule im Sekretariat und der Klassen- bzw. Stufenleitung mit, wenn Ihr Kind an Corona erkrankt ist bzw. ein positives Testergebnis erhalten hat. Auf diese Weise bekommen wir zumindest einen Überblick über die aktuellen Corona-Erkrankungen an unserer Schule.
4. Bei dem Auftreten einer Corona-Erkrankung in einer Klasse teilt die Klassenleitung den Eltern das Vorliegen einer Corona-Erkrankung bzw. -Infektion **ohne namentliche Nennung des infizierten Kindes** mit, damit die Eltern das Risiko einer möglichen Ansteckung besser einschätzen können.

Wir sind sicher, dass wir auf die beschriebene Weise auch diese Welle gemeinsam durchstehen werden, und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Ingo Küll

Komm. Schulleiter

Dr. Sabine Lorek

Komm. stellvertr. Schulleiterin